

URKUNDE



Die **Wolfbuschschule**

hat bei der **Stuttgarter Verkehrsaktion „Sicher zu Fuß zur Schule“**
im Jahr 2022 mit großem Erfolg teilgenommen!



Es nahmen **16 Klassen** mit **375 Schülerinnen und Schülern**
und deren engagierten Lehrkräften teil.

Im Frühjahr 2022 beteiligten sich insgesamt 55 Stuttgarter Grundschulen
mit 502 Klassen und über 11.000 Schülerinnen und Schülern.

**Den beteiligten Kindern und den Pädagoginnen und Pädagogen
der Wolfbuschschule sprechen wir Dank und Anerkennung aus. Weiter so!**



„Sicher zu Fuß zur Schule“ ist ein Gemeinschaftsprojekt von:



Staatliches Schulamt Stuttgart

STUTTGART

